

## 愛称の由来

Fujino's (藤野の) を省略して「Fu's」としました。

また、「Fu」にはFun(楽しみ)、Full(いっぱい)、Future(未来)を掛け合わせた、「楽しみいっぱいの未来」という意味が込められています。



山頂目指して頑張るぞ！

初めて来たよ、夏のFu's

七月九日には、藤の沢小学校の五年生四十三人と父母らが登山遠足を行いました。夏のFu'sを初めて訪れる児童は、散策コースを歩きながら自然観察をして、冬の山との違いを学習しました。

その後、芝生広場でダンボールを使って尻滑りをしたり、フイジカルボールや竹馬などで遊んだりして、元気に芝生の上を駆け回りました。大人も童心に返り、子供たちと一緒に楽しいひとときを過ごしました。

児童の佐々木啓介くんは「今度は友達と来ているんなことをして遊びます」と夏のFu'sに満足していました。

また、父母にも好評で、高橋春美さんは「子供たちと一緒に遊べるので楽しい。家族で触れ合う場が増えて良かったです」と、相蘇美幸さんは「休みの日に家族で来たいです」と話していました。



ダンボール滑りではしゃぐ子供たち



バランスをとって慎重に

その後、芝生広場でダンボールを使って尻滑りをしたり、フイジカルボールや竹馬などで遊んだりして、元気に芝生の上を駆け回りました。大人も童心に返り、子供たちと一緒に楽しいひとときを過ごしました。

児童の佐々木啓介くんは「今度は友達と来ているんなことをして遊びます」と夏のFu'sに満足していました。

また、父母にも好評で、高橋春美さんは「子供たちと一緒に遊べるので楽しい。家族で触れ合う場が増えて良かったです」と、相蘇美幸さんは「休みの日に家族で来たいです」と話していました。

その後、芝生広場でダンボールを使って尻滑りをしたり、フイジカルボールや竹馬などで遊んだりして、元気に芝生の上を駆け回りました。大人も童心に返り、子供たちと一緒に楽しいひとときを過ごしました。

児童の佐々木啓介くんは「今度は友達と来ているんなことをして遊びます」と夏のFu'sに満足していました。

また、父母にも好評で、高橋春美さんは「子供たちと一緒に遊べるので楽しい。家族で触れ合う場が増えて良かったです」と、相蘇美幸さんは「休みの日に家族で来たいです」と話していました。

Sports Club Sapporo

本市初の総合型地域スポーツクラブ「Sports Club Sapporo」は、Fu'sを拠点に周辺の施設や温泉、果樹園などと連携し、さまざまなイベントを開催しています。

六月三十日に開催された『神威岳登山&温泉ツアー』には、二十人が参加。参加者は、約三時間半かけて神威岳に登り、心地よい汗を流した後、小金湯温泉で疲れを癒やしました。

また、七月十四日に開催された『マウンテンバイク基礎体験講習会』には、小学四年生から大人まで二十一人が参加し、乗り降りの方法や運転姿勢などを学びました。初めは緊張していた参加者も徐々に慣れ、コースでは伸び伸びと運転していました。マウンテンバイクに乗るのはまだ数回目という舟橋江梨伽(か)さん(小学六年生)は、少し難しかったけど、楽しかったです。早くエキスパートコースをうまく乗れるようになりたいです」と感想を話していました。

今後、区内の自然をめぐるサイクリングやウォーキング、乗馬体験など楽しいイベントがたくさん予定されています。



コースで伸び伸びと



詳細 札幌市藤野野外スポーツ交流施設  
☎591 8111

所在地 http://www1.ocn.ne.jp/~fus/  
南区藤野473番地(左図参照)

営業時間 4月29日～7月24日 午前9時～午後5時  
7月25日～8月23日 午前9時～午後6時  
8月24日～10月31日 午前9時～午後5時

8月11日～9月10日に申し込みが必要なイベントについては、全市版22ページに掲載しています。

